

キリスト教系高等学校との教育連携協定締結 (2007年5月26日)



「私学は、建学の精神に基づく教育の特色を強く打ち出すことが求められている (本文50頁)。」
中央は大谷實総長、右隣は八田英二学長。

「スポーツ健康科学部教育研究棟(仮称)」起工式 (2007年4月4日)



2008年4月に入学者を迎えるスポーツ健康科学部の中心になる建物の起工式が行われた。
(本文104頁)

クラーク記念館が姿を見せてきました。

2003年3月から始まった
大規模な補修工事が大詰めを迎え、
徐々にその姿を現してきた。
工事は今年12月末にも完了し、
2008年4月から利用開始の予定。



アーチ状の高い天井が
蘇ります。

入学おめでとうの会 (2007年4月21日)



入学おめでとうの会 (本文113頁)

花の日礼拝 (2007年6月15日)



花の日礼拝 日ごろの感謝を込めて。(本文114頁)

(本文4～11頁参照)

山中恵美子さん

大学文学部英文学科卒業。2000年女子大
学文学研究科日本語日本文化専攻修士課程修
了。2003年博士課程(後期)満期退学。
現在は、「京・町家文化館」の副館主。



「古いものに価値を見出すことの素晴らしさを子供たちに伝えたい」



山下勝弘さん

1960年大学神学研究科組織神学専攻博士課
程(前期課程)修了。1971年社会福祉法人
牧人会理事長に就任。2004年大学神学研究
科歴史神学専攻博士課程(後期課程)退学。

「教会の奉仕活動で運命的な出会をしました」